

Le président Nicolas Maduro met l'accent sur la vocation de paix du peuple vénézuélien



Caracas, 25 février (RHC-PL-EFE-AFP)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur la vocation de paix du peuple, face aux actions violentes des groupes d'extrême droite qui misent sur la déstabilisation du pays.

Lors d'une rencontre à Caracas, la capitale, avec des groupes de motards, il a déploré les résultats de ces actes dans les zones où ils se sont produits.

Le président vénézuélien a signalé que l'on a comptabilisé environ 30 décès de personnes malades qui n'ont pas pu être soignées à temps à cause du blocage des rues par les groupes fascistes.

Au sujet de la Conférence Nationale de Paix qui aura lieu ce mercredi à Caracas, Nicolas Maduro a dénoncé le fait qu'elle est passée sous silence par des médias privés nationaux et il a souligné que ce forum est précisément le chemin pour arrêter les activités des petits groupes putschistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15638-le-president-nicolas-maduro-met-laccent-sur-la-vocation-de-paix-du-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba